

Produktbeschreibung, Kyklopas, Bio-Olivenöl, nativ extra

Lage	Makri, Präfektur Evros, Griechenland. Alter Olivenhain, der nördlichste in Griechenland, nahe am Meer.		
Sorte	100% maroneianische Sorte, g.U. Makri		
Allgemeine Informationen	Der Olivenhain befindet sich im nördlichsten Teil Griechenlands. Die Sorte ist beständig gegen kalte Winter. Kyklopas (aus dem griechischen übersetzt: Zyklop) ist ein Familienunternehmen der 2. und 3. Generation. Ihre Produktion von Bio-Olivenöl stammt von 2000 Bäumen, bei Bedarf mit minimaler Bewässerung. Sie besitzen ihre eigene Olivenölmühle. Die Ernte erfolgt mit automatisierten Vibrationsmaschinen, um eine Beschädigung der Oliven zu vermeiden. Mechanische Verarbeitung und gefiltert.		
Produktionskapazität	Ca. 20 t		
Organoleptische Eigenschaften	Es zeichnet sich durch eine Fruchtigkeit mittlerer bis hoher Intensität aus, mit verstärkten Tönen von frischen, grünen Oliven und grüner Banane, Artischocken und frisch geschnittenem Gras aus. Seine Farbe ist hellgrün. Ganzkörper, leicht bitter, angenehmer Nachgeschmack.		
Handelsgrößen	2,5 Liter Blechkanister	500ml Blechdose	500ml Glasflasche
Logistische Informationen	4 Blechkanister/Karton 14 Kartons/Reihe 56 Kartons/Palette	15 Blechdosen/Karton 11 Kartons/Reihe 44 Kartons/Palette	12 Glasflaschen/Karton 18 Kartons/Reihe 72 Kartons/Palette

Product description, Kyklopas, organic olive oil, extra vergin

location	Makri, Evros Prefecture, Greece. Old olive grove, the northernmost in Greece, close to the sea.		
variety	100% Maroneian variety, PDO Makri		
General info	The olive grove is located in the northernmost part of Greece. The variety is resistant to cold winters. Kyklopas (translated from Greek: Cyclops) is a family business of the 2nd and 3rd generation. Their organic olive oil production comes from 2000 trees, with minimal irrigation when needed. They have their own olive oil mill. The harvest is carried out using automated vibration machines to avoid damaging the olives. Mechanical processing and filtered.		
Production capacity	Aprox. 20 tons		
Organoleptic properties	It is characterized by fruitiness of mid to high intensity with enhanced tones of fresh green olive and green banana, artichoke and freshly cut grass. Its color is light green. Full body, slightly bitter, pleasant aftertaste.		
Trade sizes	2.5 liter metal canister	500ml tin can	500ml glass bottle
Logistic information	4 metal canisters / box 14 boxes / row 56 boxes / pallet	15 tin cans / carton 11 boxes / row 44 boxes / pallet	12 glass bottles / box 18 boxes / row 72 boxes / pallet